

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！

<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

校庭の桜も紅葉から落葉に姿を変え、今学期も折り返し地点を回りました。一人一人が運動会後の次なる目標をしっかりと持ち、「学問の秋」、「スポーツの秋」、「芸術の秋」など、様々な秋を深めていく時期です。何事にも前向きに努力することで、学力や体力の向上、豊かな心の育成などにつながり、実りの秋になることを願っています。

また、朝夕の冷え込みや日々の寒暖差が大きな時期です。元気に登校し、和気っ子パワーが発揮されるために、ご家庭でも体調面にご留意いただきますようお願いいたします。

＜学年行事（学習活動）が充実＞

運動会が終わり、各学年の学習活動が充実しています。体験的に学んだり、様々な人と関わったりするなど、学校ならではの学びを通して「自他を愛し、共に伸びる和気っ子」が育まれています。

【3年 自転車教室】

交通安全協会や松山西警察署の皆様、保護者の方のご協力をいただき、交通ルールや安全な自転車の乗り方を学びました。

「シートベルトコンビンサー」という機械を使い、シートベルトを着用して時速5kmで衝突する体験には、子どもたちも興味津々。体験型の学習で、みんな生き生きと活動しながら、交通安全に対する意識を高めました。



【5年 なぎさ湿地学習会】

松山市エコリーダー派遣事業で講師の先生をお迎えし、和気なぎさ湿地の希少動植物保全活動についての学習会を行いました。「希少生物を大切にしたい。」、「生き物の飼育には責任を持ちたい。」、「環境保護に対して、私たちにできることもある。」など、子どもたちは課題を自分のこととして捉え、実践意欲を強くしました。



【6年 国際交流活動】

ミャンマー・サモア・グアテマラに派遣された、JICA元海外協力隊の方との交流会を行いました。調べたい国ごとのグループに分かれ、スライドを通して、各国や海外協力隊の活動の様子を知りました。また、民族衣装を着たり、その国独特の言葉を教えてもらったりして、楽しく交流することで、国際交流の重要性を見つめることができました。



＜陸上部も頑張りました＞

市総体（陸上の部）がエンジニアスタジアムで行われました。広々としたトラックとフィールド、大勢の観客に包まれて、「より速く、より高く、より遠くに」を合い言葉に力を出し切りました。



＜お願い＞

秋の夜長、静かに落ち着いた中で読書をする習慣も大切にしたいものです。読書を通して豊かな語彙が育まれます。ぜひお子様にもお勧めください。📖